

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650626-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

Enseñanza Núm. 165, del Domingo 19 de Octubre de 2003

Recibida a través de la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández.

Tomada en Grabadora

“Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste Folleto”.

SE DISTRIBUYE GRATIS

CICLO DE ENSEÑANZASCORRESPONDIENTE AL AÑO DE 1999.POR: EL MAESTRO DE MAESTROS

Domingo 19 de Octubre Del año 2003 Tampico, Tamps., México.

ENSEÑANZA NUM. 165.

Era un año bisiesto., -de la Era de Piscis., -El Pueblo Judío se encontraba inquieto, por sus tantos problemas que tenía que enfrentar, para obligar al resto de aquél Pueblo de Israel, -a someterse a sus leyes absurdas, a sus leyes ambiciosas, a sus leyes leoninas, -que exigían y exigían tributo sobre tributo...,

Aquél Pueblo miserable, que se encontraba regado en las inmensas montañas de Judea, -unos aquí, otros allá-, -madres hebreas cargaban en sus brazos a sus pequeños hijos, mientras otros, -más crecidos-, los llevaban en la espalda, ante la imposibilidad de que pudieran seguir caminando., -sí ya sus pies sangraban...,

-Sus piernas maltratadas por los cardos del camino, por los inmensos pedruscos, que estaban doquiera; tal parece., -que esperaban solamente la pasada de aquéllas criaturas, que vivían sin un minuto de tranquilidad, -que sobrevivían dando una mala comida al día...,

-Unas ocasiones; tomando en su refrigerio raíces tiernas, brotes de plantas, que podían servir muy bien para su alimento, -de aquél Pueblo miserable que huía de montaña en montaña..., -siempre bajo la vigilancia del Pueblo de Judá...,

Era éste un Pueblo introvertido, -con narices de águila, con ojos igualmente, -eran capaces de distinguir una silueta humana, de una montaña a otra y sin riesgo a equivocarse...,

Estos se entrenaban a día y noche, tratando de tomar por sorpresa aquél Pueblo nómada, que vivía sin Tierras, vivía sin hogar, vivía sin alimento, vivía, vivía solamente de la esperanza, -que el día de mañana-, -las cosas

fueran mejores para ellos...,

Y pudieran formar asentamientos humanos, en donde., bien podían sobrevivir en una sola choza, -tres o cuatro familias, unidas todas por el mismo dolor, unidas por la misma miseria, unidas por las mismas circunstancias, -en que se encontraban...,

Debido al acoso que sobre de ellos, llevaban a cabo la casta sacerdotal, -aunados a los grandes sacerdotes, que formaban parte del gran Sanedrín, -aunados a los oidores, aunados también a los espías, que velaban a día y noche aquéllas montañas, con la finalidad de llevar buenas nuevas a los grandes sacerdotes...,

Para que lanzaran sobre de aquéllos que huían a día y noche, lanzaran sus jaurías de perdigueros, sin que éstos, hubieren sido exactamente de ésa raza, -puesto que el perdiguero-, es el perro acostumbrado a otear, al que se le enseña a odiar...,

Así como también el perdiguero se hace a base de entrenamiento, cual podéis contemplar ahora esas jaurías, -que van tras la droga y tras los que la consumen...,

Todo es cuestión de costumbre, todo es cuestión de entrenamiento, de rutina, -de odio sobre todo; porque es el odio la fuente que le da más fortaleza al Ser humano, para que lleve adelante sus programas, para que cumpla con lo que ofrece, para que cumpla y sea un buen mercenario, -a ése grado llegaba la Casa de Israel, bajo el asedio de la Tribu de Judá...,

¿Y por qué tanto odio, -para los demás?, -¿Porque el odio también encadena a las almas!, -así como el amor encadena a las almas, a las entidades, a través de las Edades y, ¡Hay persecuciones astrales, -que han durado siglos y siglos!...,

Porque nadie de los contendientes cede, nadie tiene una consigna de ser., -más humanos, -tienen consignas al por mayor-, pero las que éstos recibían, era aquéllas, que conduce a los Seres humanos a convertirse en enemigos acérrimos, -los unos a los otros...,

Eran consignas, que los llevaban a sentirse fieras humanas, fieras llenas de venganza, sedientas de sangre, sedientas de odio, sedientas de poder culminar en sus correrías, con todos aquéllos encargos y sus jefes, -"los grandes hombres" de Jerusalén-, -les encargaban...,

El Pueblo de Israel así vivía., nobles matronas cargaban a sus niños, para ir a vivir a las montañas en los crudos inviernos, donde no había el verde

de un brote tierno, no había ni el pasto para aquéllos ganados, cuyos dueños también se remontaban, -a lo arisco de las serranías...,

Con cuánto sacrificio vivía ese Pueblo, con cuántas renunciaciones vivían y eran unos cuantos los privilegiados, que en su mesa no faltaba la hogaza de pan, no faltaba el odre con agua y ya no se hable de los grandes potentados, que solían pasear por las tardes, -con una comitiva tras de sí...,

Para que les cuidaran las espaldas, porque se supone que siendo ellos, los dueños de toda la inmensa Ciudad de Jerusalén y sus alrededores, -por todas partes se veían esas comitivas, de mirada tenebrosa, esas comitivas, que esperaban solamente un silbido raro, que se dejaba escuchar en la profundidad de las noches, -en la oscuridad más espesa diré...,

De aquéllas noches solitarias, donde el silbar de las aves de rapiña, se escuchaba para todos y era tanta la superstición de aquéllos, que con horror escuchaban el canto de las aves nocturnas, pero, -no era por superstición que cantaban, -¡Era por hambre!...,

Porque si un Pueblo crece hambriento, si una Ciudad está habitada por unos cuantos..., "hombres grandes" o "grandes hombres", -tened la seguridad que los demás; -¡Son un Pueblo de miserables!...,

¡Es un Pueblo hambriento!, que está esperando que las aves de rapiña dejen de saciarse con aquél banquete, que se estaban dando a día y noche, en los alrededores del Templo de Jerusalén, a donde se tiraban los desperdicios de los sacrificios, -que se hacían al Gran Yahvé...,

Y entre más gordo, entre más cebado era aquélla presa o aquélla pieza que iba a ser sacrificada .. , -era mayor el gusto, era mayor el regocijo, de los que abrían en canal aquéllas reses, aquéllas criaturas o bien, de los que abrían en canal..., -cuántos corderos, cuántas palomas, cuánta criatura era sacrificada a nombre de un "Dios sangriento", de un "Dios vengativo"...,

-Que si no se le sacrificaba lo mejor de los ganados, -El Gran Yahvé-hacia llover su "justicia", "clamaba venganza", -naturalmente que ésto es inexacto, ésto es falso, es una falsedad más, -de aquélla casta abominable, que a través de los siglos, vino alimentándose con el hambre de los Pueblos...,

Vino engrosando sus capitales, a través de la explotación de aquél Pueblo miserable, que apenas sí tenía para subsistir, -un puñado de trigo, un puñado de granos, de gramíneas, una hogaza de pan hecha, o un cántaro o cántara, lleno del grano blanco generoso, -del trigo cultivado por aquéllas criaturas...,

Pero ésto no era suficiente para la voracidad de aquélla casta abominable, que no llenaba, que no se satisfacía., -porque tarde se le hacía que los siglos transcurrieran, para poder tomar por asalto, -desde luego los Pueblos-, -como ellos acostumbraban hacerlo...,

Porque nunca trataron frente a frente, con aquéllos que podían ser, sus compañeros de existencia, sus compañeros de miseria, sus compañeros de equivocados, sus compañeros de tanto negocio sucio, -que sabían hacer...,

Y así pasaron los años., Pero., tarde se les hacía que los siglos transcurrieran, -que pasaran los veinte primeros siglos, como estaba dicho por los profetas del Primer Tiempo, -que una vez que pasaran los primeros veinte siglos, una vez que El Enviado, -descendiera sobre el Erial Terrestre...,

Las cosas comenzarían a transformarse y aquél Pueblo ávido de un momento de paz, ávido de un trozo de pan, para saciar su hambre, ávidos de un sorbo de agua, que ya no les causara problemas, -porque habían ido a sacarla a los manantiales, a los pozos, -entre ellos-, -el pozo de Jacob, llamado así..,

Porque era un pozo que tenía una historia, -una historia que había sido escrita con sudor y sangre de aquéllos Pueblos, -porque Jacob se levantó, Jacob dejándose conducir con suavidad, con ternura, -¡Con paciencia sobre todo!...,

Porque si el Ser humano es impaciente y lanza imprecaciones a diestra y a siniestra., ¡Jamás! podrá aquilatarse en la virtud de la paciencia, -que es parte de la compañera, que el hombre debe conservar y debe proteger- -¡Para que sea protegido por la misma paciencia y la prudencia!...,

Que son virtudes en las que se aquilatan las almas, que van de prisa -que corren de prisa-, porque de prisa, va el Sol también y, la noche llega presto y para el Ser humano, es muy triste, mucha tristeza le causa que la noche llegue y con ella, -haya perdido su juventud...,

La misma que desperdió en francachelas, la misma que desperdió en ir a destrozar el huerto ajeno, la misma que desperdió también, -viviendo de prisa, viviendo de prisa, -porque quería vivir de prisa-, -¡Para morir, también de prisa!...,

Solamente..., que el Ser humano se equivocó, como siempre se equivoca., gastó el gran tesoro de su juventud y llegó a los umbrales de la madurez, a los umbrales de la edad adulta, -de donde se pasa, -en un suspiro-- a la edad de la ancianidad..., -y no vivió de prisa...,

Pero, para morir tenía que esperar despacio, esperar despacio y con paciencia, para que pudiera valorar los últimos años de su existencia inútil, -y valorar que solamente éstos fueron, en los que realmente vivió, aprovechó y se transformó...,

Pero éstas cosas, no podían entenderlas aquéllos que vivían de prisa, - como suele suceder ahora-, -en que las juventudes van corriendo, tienen mucha prisa de llegar a la edad adulta...,

Mucha prisa tienen de llegar a la ancianidad, para probarse así mismos, -que su vida fue inútil-, porque ni siquiera aprendieron a ser pacientes, a ser prudentes, a valorar el poco tiempo, -que les queda de vida...,

Porque, no porque caminen de prisa, no porque corran, no porque madrugan, -como dicen los dichos del Pueblo: "Al que madruga, Dios lo ayuda", quiere decir entonces; -que Dios-, ¿Solamente es el único que madruga?...,

Cuando realmente debían de darse cuenta, que si el Gran Dios, -vela por los que madrugan, es porque El está despierto siempre y nunca está dormido, - como vosotros lo acostumbráis...,

Y aquél Pueblo., Seguía transformándose y seguía aumentando; pero también, dábase cuenta que los siglos eran largos, eran eternos, -empezando por los días, que sin tener más horas de las veinticuatro, se hacían eternos para aquéllas criaturas que vivían en la ociosidad...,

Porque mientras parte del Pueblo Judío vivía, -como ellos llamaban a sus fiestas-, a los días de la diáspora..., que era cuando ellos holgaban más de la cuenta, -porque preparaban fermentos de uva, preparaban hogazas de pan sin levadura, para que éste mismo perdurara toda una cuarentena de días...,

Y, ¿Qué hacía el Pueblo Judaico, -en esa cuarentena? -sencillamente, ¡Lo que hacéis vosotros en vacaciones!., -aquéllos se pasaban de vacaciones el mayor tiempo que podían...,

Porque eran muy amantes de estarle orando al Gran Yahvé o al Gran Jehová, -pero esos ruegos que hacían para el Gran Yahvé-, era solamente una parte de una pantomima, que empleaban para poder estar espionando al prójimo, para estar espionando al resto de la Casa de Israel, -que no llevaba las Leyes tal y como ellos lo imponían, -de exigirles sacrificios para el Gran Yahvé...,

¿Y por qué los exigían?, porque aquéllos tenían la costumbre de estar husmeando, -¿Cuáles ofrendas eran las más valiosas?, ¿Quién hacía la ofrenda mejor, -para el Gran Yahvé?, ¿Quién ofrecía el ternero más gordo?, ¿Quién

ofrecía la vaquilla más joven y reluciente de su pelo?...,

Porque quiere decir, -que ésas vaquillas jóvenes- eran las mejores carnes, -las cuales se desaparecían, de la mesa del enorme sacrificio, entre la humareda se perdían las ofrendas, en medio de aquélla humazón, -que asfixiaba a los asistentes, que todos los días estaban, -en el templo del gran Rey Salomón...,

Con la finalidad, de ver quién se descuidaba y recogían las mejores presas de aquéllos sacrificios, -porque si aquél Pueblo-, era hambriento y tenía hambre y su estomago le recordaba..., que pasaban más de veinticuatro horas, -sin llevar un bocado al mismo...,

Los Pueblos siempre han sido sagaces, se han arrojado al peligro, -por adquirir un bocado de pan, por adquirir un trozo de carne, por adquirir un sorbo de agua fría y aquéllos Pueblos, aún cuando había criaturas, cuya hacienda se multiplicaba, -lo que se veía en los ganados-, éstos ganados, -no bajaban a los Pueblos...,

Porque de haber bajado, aquéllos perdían sus propiedades en un santiamén -como decís vosotros-, las perdían, aquéllas cabezas de ganado vacuno, caprino, -al que sí le hacían muy poco caso..., era al ganado porcino, -porque había la creencia, de que en el ganado porcino, se "ocultaban los demonios", que buscaban la perdición para el Pueblo de Judá...,

-Ellos-, no se daban cuenta que la perdición ya iba con ellos, no se percataban, que la perdición la llevaban consigo, ¡En su conciencia!, y no se daban cuenta, no se percataban de que eran vigilados también, -tremendamente, -más no por Seres humanos-, -sino por aquéllas criaturas, que amando y respetando las Leyes de El Cosmos, -velaban por aquéllos infelices...,

-¡Que habían sido arrastrados!, -por una parte de aquéllos ambiciosos-, -ese momento en que velaban, no era para darles la seguridad pública, -era sencillamente-, con la finalidad de seguir el rastro, -de ese Pueblo que había sido tan maltratado, que había sido tan sacrificado y que seguía siendo perseguido, -por la casta de los Hierofantes-, -como se hacían llamar también...,

Y así pasaban los días, -que siendo de veinticuatro horas como en el presente-, -eran días prolongados, eran días de fastidio, eran días de fiesta para muchos, que ingerían todo el mosto, -el jugo de la uva fermentado- e ingerían pan ácimo, -sin levadura...,

Porque eran cuarenta días, -los que había que velar-, eran los cuarenta

días que vosotros llamáis de la cuaresma, ¡Porque todo lo han volteado al revés!, ¿Quiénes? -¡La casta de Judá!, y, ¿Por qué voltearon, si todavía la cuaresma, no se llevaba a cabo?...,

¡Ah!, pero si existían las fiestas de la diáspora, -que eran cuarenta días-distribuidos entre los cuartos de la luna, que debía de celebrarse, -del creciente, a la luna llena... ¿Y que era la diáspora?..., -¡Fiestas Judías, tradiciones, que traían consigo, desde la antigüedad de los Tiempos!...,

En que por criaturas insidiosas, por criaturas non gratas, por criaturas sagaces, dados a las malas artes, -fueron arrojados de sus Mundos de origen- y fueron arrojados, sin esperanza ninguna, de que hubieren ido a dar, -a algún lugar-, -donde pudieran refugiarse...,

Pero, ya cuando el hombre se pronuncia por la osadía, para poder adquirir lo que quiere, hacerlo suyo -sin esfuerzo de trabajo alguno-, éstos son arrojados de fuera de las órbitas de sus Mundos de origen, -¡Que eran Mundos de mucho progreso!....

Eran Seres inteligentes, ¡Sí!, -pero su inteligencia había florecido para la maldad, su inteligencia se había agudizado a tal grado, que hacían alarde de aspectos, que nunca ningún otro Ser, con un grado de inteligencia, -se hubiera atrevido a tanto...,

Como a querer cambiar la inteligencia, de un Ser a otro, como también a querer cambiar la Esencia de la Vida, que le da vida al cuerpo humano, -quererla cambiar de los cuerpos decrepitos, gastados por la concupiscencia con que vivían...,

Cuerpos decrepitos, enfermos por el mal uso que le estaban dando, -cuerpos enjutos-, en donde solamente quedaba piel y huesos y éstos eran a semejanza de -gnomos del misterio-, -como se hacían llamar...,

Porque llegaron a querer transformar; la materia del cuerpo humano, en energías vivas, a la inversa, o sea, si el cuerpo humano, -esa materia- de la que está constituida su organismo, si esa materia se transforma en materia visible y palpable, que puede pesarse, puede medirse y pueden estudiarse las energías que la constituyen...,

Ellos quisieron transformar esa materia, -ya sólida, concreta, física-, -la quisieron transformar en materia nuevamente, en energías vivas o sea, cambiar los papeles...,

Si antes de ser materia fue energía ¡Ah! pues trataron de convertir esa materia, nuevamente en energía y para ello, no pararon en sus investigaciones

en sus Mundos de origen, que imposible era ya de soportarlos, -ya no era posible controlarlos, -La Ley Sabiamente, los da en Libertad...,

La Ley que rige en El Cosmos., ¿En qué forma los dió en libertad? pues muy sencillo; si fueron transmutándose, como Seres vivientes y llegaron a la defunción y llegan -como decís vosotros- al fallecimiento, lógico es, que se disuelve el cuerpo, se transforma esa materia en gusanos y continúa, -la transformación de la materia...,

¡Porque no existe la muerte!, porque la materia se va transformando solamente, de estados en estados de bacterias, de todo lo que existe en la misma Tierra y éstas almas, una vez que se han desencarnado, todas las que tenían que desencarnar, no diré que fueron lanzadas al abismo...,

-Pero sí, fueron lanzadas, fuera del magnetismo de sus Orbes de origen y al quedar fuera, son arrastradas por corrientes magnéticas, -que se encuentran en el Gran Infinito-, -grandes remolinos en donde caen por desgracia o por suerte, -un grupo de entidades...,

Ahí., éstas energías se vuelven polvo, -como decís vosotros se diluyen en el Gran Infinito y navegan cual moléculas muertas..., en el espacio, sin tener en que apoyarse, hasta que la misma Ley del movimiento, -¡Por piedad!- porque esas Leyes son eficaces, -en todos los aspectos...,

Porque son hechura de El Creador y obedecen al mismo Creador., -¡No como el Ser humano!-, que crea una nave para tripularla en el espacio., -pero no logra controlarla. -El día que haya una confusión., una comunicación mala, una destrucción, un principio de equivocación...,

Entonces., Esas entidades fueron arrojadas, -fuera del círculo magnético-, que circundaba sus Mundos de Origen y quedan como almas al garete, quedan sin guía ninguna, pero, ahí fué donde ellos se enlazan, con la Gran Tribu de Isachar., -la Gran Pléyade...,

Y toman ese derrotero y viajan con ellos en la inmensidad del espacio., -pero ya con la finalidad de hurgar, hurgar, aquí y allá, para ver donde podían quedarse, sabían que eran energías vivas, -motorizadas por una voluntad...,

-Porque eran almas que habían estudiado mucho., mucho., -al hombre como espécimen., -al hombre como elemento de estudio, -anatómicamente lo conocían, por fuera y por dentro, en sus funciones exotéricas...,

Ellos habían estudiado., -pero eran malvados., eran almas negras y se adhirieron así, a la otra pléyade y se dejaron conducir en el espacio, hasta que un día, en un mal momento, se adhirieron al denso magnetismo del Planeta, -

que ya estaba en crecimiento y en Tiempo de maduramiento...

Así llegaron ésas criaturas aquí, -al planeta., ya os he dicho que sirvieron de reguladores, manifestándose también, -cual platas de gusanos., - Una de las humillaciones más grandes para el Ser-, que sabe que está sustentado, -por una Inteligencia Prístina, Inextinguible, Eterna., Eterna porque es Vida y la creación de El Gran Eterno, ¡Es Perfecta!...

Entónces., tuvieron que aguantarse un Tiempo, otro Tiempo y muchos más, hasta que la misma materia del Planeta, se fue regulando y ya pudieron dar sus primeros ensayos, -no como gusanos-, -ya habían superado esa Etapa., ¡Como Embriones!, y así, -siguieron pasando las Edades...,

Ellos, ya se encontraban aquí en la Tierra, ya habían hecho una manifestación más y habían comenzado a darse cuenta, que ya la Tierra soportaba la vida y era posible seguir adelante...,

En esas circunstancias, es cuando os hablo de que el Homo-Sapiens, - hizo su manifestación en el Planeta...,

Y, ¿Quién de vosotros, los que ya estudió y analizó y realizó otra vez, -el estudio?, ¿Quién de vosotros, se ha dado la idea, cómo fué que el Homo-Sapiens se manifestó?...,

¡De gusanos, pasaron a Embriones!, -a embriones de más de un metro de estatura, embriones que no podían reproducirse, no obstante que sus organismos, -estaban completos, y, ¿Por qué no se podían reproducir?...,

-Es Estudio., ¿Quién de vosotros, llevó a colación ése análisis y destacó la forma, -en que el Homo-Sapiens-, -se manifestó?...,

¿Cómo creéis que el Homo-Sapiens, llegó y se manifiesta y arremete contra los habitantes, de aquéllas praderas bellísimas?..., ¿A ninguno de vosotros se os ha ocurrido?, ¿Cómo se manifestó el Homo-Sapiens?...,

(Contesta el auditorio); -uniéndose varios elementos que., con el Átomo Electrónico que con la energía, se fue metamorfoseando a unirse dos...,

¡Criaturas muy amadas!, cada Enseñanza, cada folleto, -es una Enseñanza- ..., -Os habréis dado cuenta que se está hablando ya, con la formalidad de una Escuela, -que se va a instituir-, ¿Os disteis cuenta de ése detalle?, -"¡Sí Maestro!", (contesta el auditorio)- ¿Que también está anotado en ésta lección?...,

Si las cosas avanzan, -como se vienen planificando-..., para el año

entrante, que es otro proyecto que está en mente y no solamente en mente: ¡Es obligación, obligatorio ya!, -llevarlo a la realización...,

¡Las reuniones aquí, -se acabarán!

¡Si no hay provecho!-En el estudio de cada folleto; cada folleto es una lección ¡Que se os está entregando! -y como aquí, será allá y más allá, porque el proyecto es; -¡Ya no es un proyecto! está asentado y aceptado la institución de las Escuelas -¡En Todo El Orbe!-...,

Claro que se comienza por un lugar, -la finalidad es transformar el Orbe-, -porque si aquéllos pudieron transformarlo, con su esfuerzo y sus ambiciones, su ignorancia y su ceguera." -¡Sí; que ellos pudieron transformarlo!, desviando las corrientes de los ríos, ¿Se dieron cuenta? -"Sí, planeándolo a su voluntad"-, (contesta el auditorio)

Bueno, ¿Y qué más hicieron?, ¡Llevaron asentamientos humanos, cerca de donde había cinturones volcánicos!, ¿Para qué? ¡Para destruir al que no tiene inteligencia! ¡Y sí que la tiene!, -pero es para destruir **al perezoso, al ignorante, al que todo espera que le caiga de los "cielos"**, -ésa fue la mira de ellos...,

La inteligencia de esa pléyade, -de la tribu de Judá-, era malvada, querían destruirlo todo, para quedarse ellos solamente...,

Bueno, pero hay otra cosa, -siendo ésta una Escuela, no vais a llegar a escuchar una plática, una Enseñanza, un sermón ¡No!...,

Vendréis cuando se os llame!, ¡Estudiareis sin descanso!.. Puesto que todo tiene que llevar una condición, un acomodamiento; -todo en su momento, todo en su tiempo y hay tiempo para todo...,

Puesto que el día tiene veinticuatro horas y si vosotros os educáis, os disciplináis, -como se dice-, aprenderéis a dormir menos, -cuatro horas bien dormidas-, es muy suficiente para que el cuerpo descanse, se relaje y vuelva a adquirir esa energía, para seguir viviendo, vigilando, trabajando, -pensando sobre todo...,

OS lo advierto!, porque para cimentar la Escuela, se van a necesitar piedras angulares, o sea, criaturas que desempeñen ése papel y puedan seguir adelante, marcando el paso, -de los que vayan llegando...,

Porque si cinco personas concurren, -ya he dicho-, -Las Grandes Escuelas no son grandes caserones, ni residencias de dos o tres pisos, ni con subterráneos igual, -¡No! Las Grandes Escuelas., ¡Son Grandes, por

el cuerpo de Doctrinas, que allí se imparten!, -no son grandes porque sean casas residenciales, palacios, ¡No!,

La Escuela de Juan, -el mal llamado "Bautista"- ¡Eran cinco criaturas, que se reunían con El -en el desierto! -y éstas criaturas, caminaban distancias y más distancias en las noches de luna, para poder soportar el clima de los desiertos y llegar a tiempo con su Maestro...,

-El que no abría la boca para transmitir un mensaje, transmitía su Enseñanza **de mente a mente**, -nadie hablaba y, ¡No tenían libreta de apuntes!., ¡No tenían nada para grabar aquéllas pláticas!., -del Gran Hermes Trismegisto, -en Épocas anteriores...,

¿Y cómo hicieron aquéllos?, sencillamente se disciplinaron y amaban el Estudio, -querían salir de aquélla crisálida, que los cubría y les robaba el Tiempo, -porque mientras las mariposas vuelan-, ellos tenían que caminar con sus pies sangrando muchas veces, -en las arenas ásperas del desierto...,

Entónces., **Las Grandes Escuelas no están con elegancia, con aire acondicionado, los pisos con tapetes, para que no lastimen a las plantas delicadas, ¡No!** pero todo eso lo acepta el Ser -¡Que sabe para que nació! ¡Para superarse!., ¡Sabe que debe vivir! y debe alimentarse en forma adecuada...,

El alma se nutre de las buenas obras, -El Espíritu necesita alimentarse diré, -cualquiera de vosotros dirá que es un absurdo-, pero doy esa palabra, para que vosotros comprendáis en parte, -que **El Espíritu se nutre también de las cosas del Espíritu**, -La Enseñanza, La Palabra, El Mensaje, todo eso viene a fortalecer el Espíritu, que se encuentra encarcelado, en la cárcel de la materia...,

Y sigamos...,

Si ésto es una Escuela, -¡Ahorita los tomo por sorpresa!, -¡Para que sepan, para qué están juntando la Enseñanza!, -porque no se vale que hagan "colecciones", "muy bien escritas", "muy bien hechas", ¡Pero nunca las estudian! -sucedería lo mismo que ha sucedido, -con tanta Enseñanza que de Estudio entregué- desde el año de Mil Novecientos Sesenta...,

Por ejemplo; una **Psicoterapia** ¿Quién vive de acuerdo a la Psicoterapia?, -si tiene más de treinta años ya., -¡Nadie!-..., porque nadie quiere someterse y en una Escuela, supongo que debisteis de haber estudiado, -lo que ahí se dice...,

¡No se admitirá a personas, que no amen el Estudio, -que no les agrade!

¡No se admitirán criaturas, que no acepten Mis Conceptos, -que entregue en la Cátedra-, aquí, allá, o más allá!

¡Como Regente del Sistema, Mí Enseñanza se Universaliza en todo el Planeta Tierra!...,

Lo que quiere decir; que cuando pase el Tiempo y haya más preparación, -encontraréis Escuelas por todas partes y todas con la misma Enseñanza, ¡Porque no se va comprar ningún libro, para que los estudiantes aprendan!., **-La Enseñanza la entregaré, al nivel de los estudiantes,** y si el estudiante no tiene ningún nivel de progreso...,

¡No se le podrá entregar ya!...,
-¡Eso, queda por escrito!!

Eso quedará en papeles, que se dejarán como una manifestación del trabajo, que se llevó a cabo y que debe ser respetado por los sucesores, que sigan llevando esa labor, así es de que, ¡Criaturas muy Amadas, quedan enterados de éstas cosas!...,

Y volviendo a lo del Homo-Sapiens...,

Ninguno de vosotros ha pensado, ¿Cómo se manifestó el hombre..., el Homo-Sapiens?, que quiere decir: "hombre-sabio", ¿Cómo se manifiesta por primera vez?, cuando con puños cerrados va golpeando a los árboles, -porque le estorbaban, agarraba a golpes con los pies, -a las especies menores-, -que llegaban a contemplar aquél espécimen raro...,

Pero, ¿Era su amigo?, -él no los consideraba sus amigos, los consideraba estorbos ante su camino, -ninguno de vosotros ha pensado ¿Cómo se manifestó el Homo-Sapiens? -¡Se presentó desnudo!, porque no iba a llevar un traje de levita, un jacket, algo, -¡No; nada!, -¡Iba desnudo!, más solamente cubierto de grueso pelambre, de hirsuto pelambre...,

Bueno, -abriré la incógnita para vosotros, ¡Pero es la primera y última vez! -En un aspecto como ahorita, puesto que mucha Enseñanza se os ha dado ya, -y no de ahora-, desde antes, -¡Cuánta Enseñanza! Se divulgó, por muchos Pueblos de la América Latina...,

¿Cuántas colecciones de libros, de folletos, hay guardados celosamente, sin darle provecho a nadie?, -¡Sabedlo!- -antes de que os hablara del Homo-Sapiens, -allá por los años sesenta y tantos- se entregó

una Lección maravillosa y se hizo el esfuerzo, -de dibujar aquéllas formas..., -lección intitulada; "**Ley de Evolución**"...,

Y si vosotros sabéis estudiar, os habréis dado cuenta, -si es que tenéis todavía ese folleto- (Sí Maestro, contesta el auditorio) debe estar en imprenta ¡Pero no para que se la coman las polillas! -sino para que vosotros lo digieráis bien y aprendáis otras cosas...,

Ley de Evolución comienza..., -dando una relación muy escueta, muy concreta, de cómo el Ser humano, -comenzó a vivir sobre la Tierra, -cuáles fueron sus primeros ciclos de la vida sobre las aguas, -y así comienza..., da la historia del hombre, a través de un Tiempo, que no es fácil contarlo para vosotros...,

Pero si se vive por ciclos; -comienza la manifestación de la vida del Ser humano..., -en el **agua**, en los principios de la vida microscópica, en el agua, en las **amibas**, -la materia se va transformando, hasta que llega un momento de madurez y de ahí, -se manifestará el Homo-Sapiens...,

Pero también hay una cosa, que el Reino Mineral, ya había colaborado para la manifestación del Reino Animal; -el Reino Animal ya había crecido, se había multiplicado y se había transformado muchas veces...,

Porque de ser la vida, sobre el haz de la Tierra, -siguió las formas de vida manifestándose, hasta que llega la evolución de las especies menores, pasa por la evolución de las especies acuáticas...,

-¿Quién de vosotros puede decir, qué es una especie acuática? -"todo animal que vive en el agua", (responde el auditorio) -Muy bien, todo animal que vive en el agua, que es de escama, que no tiene pies, que tiene aletas y se impulsa y come desechos, o come pequeños huevecillos, que se dan en las mismas aguas, -que ahí se manifiestan...,

Así las especies menores comenzaron, -por la especie Acuática-, que se vive en el agua, nadando y se reproduce en el agua, toda clase de marisco. Enseguida la Semi-acuática, ¿Cuál es la especie semi-acuática? Es necesario saberlo, ¡Aquéllas que viven en agua y en Tierra!...,

Acuática, Semi-acuática, Vida vibrátil, Vida volátil, ¿Cuáles son esas?, -La Vida vibrátil, es aquélla que se manifiesta en los insectos, porque no puede decirse..., -vuela, ¡Porque vuelan las aves!, -y la Vibrátil es la de los insectos, la de las mariposas también, -Vida vibrátil-, -y las va enumerando, hasta que llega a siete especies, que se manifiestan a partir de la Vida acuática...,

Una vez que se ha manifestado ya, el Reino Animal en las especies de

pelo, es muy necesario saberlo, **porque las especies de pluma; ¡No conducen a la evolución de las especies de pelo!**, -se siguen transformando éstas, las que son de pluma, hasta que llegan a manifestarse cuál especies de pelo...,

Todo animal cuadrúpedo, es especie de pelo, pero llega el momento en que la especie de pelo, llega hasta determinada especie denominada: Chimpancé, Orangután, Changos, Titis, -toda la especie de los orangutanes, de los changos, todas éstas criaturas que se cuelgan de los árboles y que tienen una semejanza muy similar, -a determinados Seres humanos...,

Entonces., Una vez que se llega a la especie del chimpancé, -que sin ser muy grande, como los gorilas, como los orangutanes-, pero, se ha tomado esa especie chimpancé, ¡Por su grado de inteligencia! -que sin ofender al ser humano-, puede superar al Ser humano, porque lo que no logre el Ser humano, -lo logra el chimpancé.,

Entonces, una vez que ha llegado la evolución de las especies de pelo, - al grado del chimpancé-, una vez que se ha logrado la madurez del chimpancé, no penséis que es una criatura corpulenta, ¡No! más bien, es una criatura de estatura mediana, pero su inteligencia es grandiosa, -si no puede hablar, se hace entender de todas formas...,

Y hay más pulcritud en el mismo chimpancé, en el aspecto de su vivienda, de su vida, cómo vive, cómo se desenvuelve, cómo protege a sus hijos, -hay mas instintos maternales en esos seres, que muchas criaturas., que, -quieren el sexo-, pero no quieren el fruto del mismo, ¿Por qué? -por la degeneración...,

Criaturas muy Amadas, la degeneración que existe en el Orbe Tierra., - No podrá igualarse, ¡Ha superado a Herculano y Pompeya!, ¡Ha superado a Sodoma y Gomorra!, ¡Ha superado la misma degeneración, que existió en las siete iglesias, -del Asia Menor!...,

Entonces, -Es el chimpancé-, -la criatura seleccionada por los Gobernadores Planetarios, éstas Entidades de Inteligencia Brillantísima, que colaboran en los programas sobre los Mundos Nuevos, -cual colaboran con El Gran Arquitecto...,

-Del chimpancé, ya la especie estaba formada, se había madurado, se había multiplicado y era la única criatura del Reino Animal, -que podía facilitarle la manifestación al Homo-Sapiens...,

¿Y por qué? porque en el sistema óseo del chimpancé, para el sistema óseo, para los huesos, el esqueleto, -como decís vosotros- se había tomado lo mejor del Elemento Mineral, -para constituir los huesos de ésta criatura y éstos

Elementos, que se habían ya utilizado para el chimpancé, -ya habían tomado una y muchas veces, materia para formar parte, -del cuerpo de ésa criatura...,

Pero, ya era el momento en que la ciencia, en que el científico, en que el Homo-Sapiens, -según dicen los científicos- -que tuvieron que traer gente de otros Planetas, porque éstos viajaron en naves espaciales, ¿ Y dónde dejan el eslabón perdido, del cual, tanto han vociferado; -" y que ya lo encontraron"?,

Pues sencillamente, -el eslabón perdido- ¡Nunca ha existido! más que en sus mentalidades distorsionadas por sus ambiciones, vosotros sabéis que el Ser humano, -todo Ser humano, sean de Etnias que viven en las montañas, sean criaturas, que viven cual esquimales en los Polos del Planeta, -sea quien sea-, todo Mundo, tiene el mal llamado "cuerpo astral" ...,

-Que son palabritas que deben de dejar de sonar en vuestros labios, porque ahora no estáis leyendo en relingos traídos de la India, **estáis estudiando o vais a estudiar en la Enseñanza, -que es permitido se os entregue-, porque quizá forméis parte de los pioneros, que seguirán ésta labor mañana y también seáis partidarios de seguir cooperando, -para levantar Escuelas y más Escuelas...**,

Y ayudar que el Mundo se transforme y ya no sea, como dijo en cierta forma, determinado personaje, -que el Mundo era una "gran sabana", en donde todos los animales estaban revueltos y poblado por ellos-, -éstas palabras un personaje las dijo, ¿Cierto o no?, ¡Sí! (contesta el auditorio)...

Entonces., Criaturas muy Amadas, -ya el chimpancé era una criatura madura en las grandes espesuras de las selvas, por manada se identifican y viven en los árboles y se descuelgan de los mismos y, se sostiene por el rabo y, hacen cadenas y cadenas de chimpancés, -para cruzar los enormes ríos-, cuando llevan enorme cantidad de agua...,

¿Son inteligentes los chimpancés? -¡Sí!, ¡Más que el Ser humano!, ¡Más! porque es una inteligencia que no se ha depravado, no ha crecido para seguir gozando de la vida, -un estado ilegal, un estado destructivo, como es la depravación en el Ser humano...,

Entonces., -esos chimpancés que ya formaban enormes asentamientos en las selvas, ellos tienen que morir, -¡Claro, todo lo que nace, tiene que volver a nacer!-, ¡Es la Ley!, y cientos de chimpancés -cuando fueron falleciendo-, no diré que hacen lo que los elefantes, que buscan un sólo lugar ¡No!

Fallecían, donde vivía aquélla colonia de chimpancés, aquéllos cuerpos pasan bajo la Madre Tierra, se transforman, ¿Y qué queda del chimpancé? -

Una vez que el chimpancé muere, uno, dos, o diez, o veinte, o cincuenta, ¿Qué queda de ellos? ¡Decidme! -"La matriz astral" (contesta el auditorio)...,

La matriz astral, y... ¿Qué cosa es la matriz astral? ¿Qué acaso, porque se le llama matriz astral, es la matriz física igual, -a la que lleva la mujer en su vientre? ¡No!

Entonces, -a eso que le llaman "cuerpo astral", "aura" ¡No!., -¡A eso se llama matriz! y se dice astral, para que no se os olvide, que es un forma etérea, pero ¡No es ésta matriz! ¡No!, -es una figura, un doble -un doble de aquél ser, -que ya murió- y quedó enterrado bajo la Tierra...,

Porque ellos también sepultan sus muertos, porque se han acostumbrado a que los malos olores, -envenenan el ambiente y..., -O los arrojan al agua, o los arrojan en los grandes desfiladeros, para que se acaben pronto, porque esos despojos, las aves de rapiña los destruyen...,

Entonces, del Chimpancé ha quedado la matriz astral ¿Yen dónde queda? ¡Pues en la montaña!, ¡Donde vivieron! -bajo los árboles, entre peñascos etc. etc., -esa matriz es un doble astral, que podrías verlo sin inventar cosas....,

El Homo-Sapiens no existía, existían los embriones, que prontamente se irían manifestando ya, porque ya era el momento, ya las Edades Planetarias habían transcurrido y aquella materia que ellos comenzaron a refinar, a regular, -ya hacía Tiempo, que los gusanos habían dejado de ser, -existían embriones, formas, figuras con forma humana, no muy bien definida, pero eran figuras....,

Embriones que levantaban, un metro más o menos, -de estatura y de peso regular, -pero esos embriones, una vez que sucumbían, porque no se multiplicaban y después de unas cuantas semanas, el embrión desaparecía y volvía a quedar materias viscosas, el montón aquí, el montón allá....,

Pero esas materias, estaban celosamente guardadas por una Entidad., - Entidad Espiritual, que era el que daba vida a esos embriones, esa Entidad auxilia a esos embriones, ¿En qué forma?, pues acercándolos a donde está la matriz, -las matrices de los chimpancés....,

Eran Entidades ya entrenadas, no eran nuevos y tan eran entrenados, que una vez que sienten la atracción del magnetismo tan potente, de aquéllos que se constituían, -aquéllos embriones que se desintegraban, quedando solamente una pasta viscosa, manchas de humedad, como líquenes, -¿Pues qué podía pasar ahí?....,

-Pues que una vez, que están cerca de esos líquenes, de esas humedades, de esa naturaleza viscosa, -las matrices astrales empiezan a ser atraídas, -por esos líquidos viscosos-, esos residuos que quedaban, una vez que se desintegraban los embriones del Homo-Sapiens..., y tomando la matriz astral del chimpancé... ¿podrían decirme una cosa?...,

¿Podrían esas formas astrales, tomar otra apariencia, que no fuera la del chimpancé? -"¡No! por eso estaban encorvados" (contesta el auditorio) ¡Por eso estaban encorvados!, ¿Podían esos Hombres-Sapiens, manifestarse por primera vez, con su piel sin vellos, sin pelos...,

¡No!, porque todas las moléculas y las energías vivas, que había utilizado el chimpancé, -ésas energías se recogen, como queda explicado en la misma lección, -de Ley de Evolución-, se recogen en el centro, de aquél gran torbellino de energías que está en acción, y... ¿Qué cosa es lo que quedaba en el Centro?,

La parte que vosotros concebís; qué es el ombligo, -porque por ahí, esa es la parte, para hacer contacto con el Mundo Tierra y el Mundo Astral...,

¿Y quién alimentaba al Homo-Sapiens? -¡El Gran Átomo Simiente, que da vida a todo Ser humano!, que va para allá, pero que todavía no surge la forma humana, cual debe ser...,

Entonces, -esos chimpancés, sin saber de dónde empiezan a manifestarse, con pelo en la cabeza, pelo más grande, hirsuto, negros, descalzos, pies cuadrados, como si fueren pedazos de piedra, labrados, cuadrados, sin forma, pesados, densos, cortas las piernas...,

Porque el chango, -tiene cortas las piernas, muy largo el talle, -del pescuezo a las ingles-, los brazos largos, para facilitarle sus tareas en la jungla, sus manos con uñas enormes, porque era una caricatura aquél Homo-Sapiens, -muy parecido al chimpancé, lanzando gruñidos guturales, sin poder hablar, -pero entendía las cosas, si no podía hablar...,

Porque tampoco conocía lo que le rodeaba, -sentía peligro, sentía miedo, -porque todo Ser soberbio, todo Ser desequilibrado, -por sus ambiciones, vicios o pasiones, -es cobarde, no se acobarda ante muchas cosas, porque sabe que actúan en manada, le gusta la soledad, le gustaba la soledad para concentrarse un poco y poder saber, en qué Mundo vivía...,

Y el Homo-Sapiens empezó a caminar con sus pasos torpes, -por la superficie de la Tierra., -el Homo-Sapiens veía, -como decís vosotros y con palabras usuales-, el Homo-Sapiens "veía moros con tranchetes", -decís vosotros haciendo alusión a que, -el Ser miedoso, ve por todas partes el acoso,

que va tras de él, -¡Y no son más que imaginaciones!...

Porque, quién podría ir de tras de aquél Ser, -desconocido-, aquél Ser, que no se sabía de dónde había salido, por eso las especies menores, que vivían en compañía -las unas con las otras-, ¡Tenían curiosidad, -más no tenían temor de aquel gigantón!...,

Y así pasó el Tiempo, pero no había multiplicación del Homo-Sapiens, y el científico brillantemente asevera; pues que "eran homosexuales" y ¡Es una insensatez grave! -de parte de un hombre de ciencia-, ¿Por qué no piensa por otro lado?, ¡No! tiene que relucir el cobre, -lo que lleva adentro...,

Y pasó un Tiempo y otro Tiempo y el Homo-Sapiens se fue familiarizando en aquéllas praderas, habitadas por especies menores y por especies mayores también, que no le hacían caso a aquél Ser -que no se sabía de dónde venía...,

Pero pasó el Tiempo, -no muy largo desde luego-, porque todo en el Gran Universo, está pesado, medido, controlado y calculado perfectamente bien y cuando ese Homo-Sapiens, aún cuando lo hayáis visto grande y en los dibujos se pinta un Ser grande, -¡Era niño todavía!, no había madurez en sí, necesitaba madurar, necesitaba distraerse en aquéllas selvas preciosas...,

En aquéllas praderas floridas, llenas de fruto y el hombre comenzó a ingerir frutos de distintos y comenzó a verificarse una transformación en su organismo y fue poco a poco adquiriendo más madurez...,

Pero también llegó el momento, en que aquél Homo-Sapiens solitario, contempló a lo lejos un grupo de criaturas similares, que se acercaban lentamente, dando pequeños saltos, comiendo aquí, comiendo allá, agarrando hasta insectos para comerlos, -porque todo les llamaba la atención y queriendo subirse a los árboles, porque traían en ellos también, los genes que un día, -habían alimentado a los cuerpos de los chimpancés primeros...,

Bueno..., ese grupo de Homo-Sapiens, -que se acercaban alcanzan a reconocerse entre sí, -los animales-, -bien por el olfato, o bien por sus gruñidos que emiten, y aquél Homo-Sapiens solitario..., dióse cuenta que entre aquéllos que venían..., -había criaturas hembras, y., ¿Por qué no cruzarse? -Si era la indicación, de las Leyes de El Creador...,

Empiezan a cruzarse, utilizando Homo-Sapiens hembra, porque el Homo-Sapiens en sí, no voy a decir como el científico, que absurdamente dice que eran homosexuales, ¡No! -porque el homosexual, considero que es aquél Ser, que sin tener definición por ninguno, quiere responder como hembra, ¡Pero le es imposible! ¡Porque las Leyes de la Creación no se equivocan!...,

Y el Homo-Sapiens, Yo diré que era **andrógino**, que quiere decir: No **tenía sexo**, -éste iba a manifestarse-, cuando fuere el momento ya, de la división de sexos, que tuvo que llevarse a cabo, -mas no porque el hombre lo quisiera, sino por el cumplimiento de un mandato, entre los Gobernadores Planetarios que facilitan, -que en los Mundos jóvenes, en los Mundos nuevos, se cumplan las Leyes como deben ser....,

¡Y el Homo-Sapiens, no tenía sexo; era andrógino!, tenía sus órganos internos, -quizá completos, ¡Sí! porque era una creación que respondía a las Leyes de Perfección, -pero el sexo no se había definido, no se había dividido. El Ser andrógino, -tiene internamente sus hormonas, para responder en el momento, en que se le exija....,

Y así el Homo-Sapiens, se empezó a multiplicar ya, una vez que las compañeras, comenzaron también a manifestarse, -porque ya estaban en edad de hacerlo, -porque nada puede ser; antes ni después.,

Esta parte, ustedes pueden releer -La Ley de Evolución pueden volverla a estudiar, si no han estudiado y aprenderán muchas cosas, que vienen a complementarse con esa Gran Enseñanza, -como todas son Grandes Enseñanzas....,

Porque, ¡Voy a decirlos el por qué!, -pues por la sencilla razón, de que el Tiempo no las hace envejecer, ¡Porque son Conocimientos que perduran, a través de Edades y más Edades! y siempre tendrán algo nuevo que mostrarle, -al estudiante perezoso-, que antes deshechó ésos Mensajes, ésos Conocimientos, por ir a escuchar -los juegos de la pelota....,

Criaturas muy amadas, -aquí corto ésta Enseñanza, que es una explicación complementaria, para que toméis amor por el Estudio, -Porque lo vais a necesitar, -Porque el que no estudie ¡NO PODRA QUEDARSE A ESTUDIAR!. Si no quiso los preliminares, que son agradables, lecturas agradables cual si fueren cuentos infantiles..., ¿Conformes? -¡Sí! Maestro, (Contestó el auditorio)

Falta mucho por terminar, pero no voy a seguir, para que lo que habéis escuchado y lo váis a escuchar en vuestro hogar y lo váis a sacar, no importa que lo traigáis a los quince días..., ¡Pero estudiad vosotros! y no arriméis más oídos....,

Porque si vosotros os distraéis, -podéis dominar esa distracción- -no así, podréis dominar la del curioso, morbosos, que se acerca a ver de que están hablando, ¡No! ¡No acerquéis más oídos! -Oídllo bien....,

Las criaturas que tienen inquietudes en su interno, ¡Buscan! -así como la

bestia que anda suelta en el campo, va a buscar a dónde beber agua, porque la sed se lo exige y si vosotros tenéis los odres con agua fresca, limpia, cristalina, ¿Por qué le ofrecéis agua, al que se conforma con agua sucia., al que se conforma con agua corriente., -llena de gusarapos?,

¡No! ¡Enseñarse a convidar! -debéis de estar seguros que el invitado, va a deleitarse con lo que le ofrezcáis, pero no será deleite, porque lance palabras zalameras, -ése no es estudio--, -Ese le gusta quedar bien, pero no sabe ni por dónde se comienza un estudio, ni cuando se termina...,

Quedad en Paz y Estudiad lo más que podáis y si os agrada, podéis apoyaros también, en ésa Enseñanza **-LEY DE EVOLUCION-** ...,

Quedad en Paz...,

"Estrictamente prohibida la reproducción total o parcial de éste Folleto."